

Preuve et attestation de développement professionnel

Vidéo créative 1 - Explorateur



Description:

La formation Vidéo créative propose d'explorer quatre différents aspects de l'utilisation de la vidéo dans un contexte d'apprentissage : l'utilisation à des fins pédagogiques d'une vidéo existante, la création de tutoriels ou de vidéos pédagogiques, l'utilisation de la vidéo dans le cadre de la documentation des apprentissages ou de la rétroaction et la création de projets vidéos en classe. Au niveau explorateur, les aspects théoriques, illustrés par des exemples concrets, seront abordés en lien avec ces quatre utilisations.

:

Badge attribué à : Jennigiroux27

<https://www.cadre21.org/membres/jennifer-giroux-cssbe-gouv-qc-ca>

Date d'obtention : 2023-05-09 23:35:01

Vidéo créative 1 - explorateur

1 - Quel est votre point de vue ou votre première réflexion sur le thème de la vidéo créative ?

Ma première réflexion quant à l'utilisation de la vidéo en situation d'apprentissage est que c'est motivant, autant pour l'enseignant que pour les élèves. La vidéo peut alléger la tâche de l'enseignant à long terme et permettre à plus d'élèves de comprendre certaines notions puisqu'ils peuvent ré-écouter les capsules s'ils n'ont pas compris la matière.

2 - Comment cette posture/approche pédagogique pourrait-elle s'insérer dans votre enseignement ?

Je crois que cette approche pourrait facilement s'insérer dans mon enseignement puisque je trouve que les élèves sont motivés d'apprendre par des capsules vidéos. Les élèves sont heureux de sortir le Chromebook ou bien l'iPad en classe. Je pense qu'en montrant dès le début de l'année scolaire aux élèves les étapes pour faire une vidéo créative, ils pourront faire des petits projets afin d'enseigner chacun leur tour aux autres élèves de la classe. C'est donc une insertion quotidienne qui serait faite!

3 - Quel serait l'impact (motivation, engagement, réussite) sur les personnes apprenantes d'intégrer la vidéo créative à votre pratique ?

La motivation de mes élèves seraient beaucoup plus importante avec l'utilisation de la vidéo que l'utilisation unique du papier-crayon. En étant plus motivés, l'engagement serait encore plus au rendez-vous et la réussite également. Ces trois éléments vont de pair dans un contexte scolaire! C'est gagnant d'apprendre de façon ludique :)